

Denuncia Morena plan internacional para afectar al Ejecutivo

JESSICA XANTOMILA
Y ALMA MUÑOZ

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, denunció que existen por lo menos 10 principales operadores de “granjas de bots”, que se hacen llamar “el sindicato de Twitter”, que “se dedican a la manipulación de conversaciones, generar tendencias falsas”, y que han sido usados para colocar los *hashtags* #narcopresidente, #narcocandidatas y similares.

Anunció que este jueves presentarán una queja ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y no descartó interponer una denuncia penal, pues dejó entrever una vinculación con la agencia Atlas Network, “impulsora de políticas neoliberales”, financiada por empresas trasnacionales “que tienen intereses específicos en los países”, como petroleras, tabacaleras, farmacéuticas, entre ellas Shell, Exxon, Pfizer y Philip Morris.

También hay indicios, mencionó, de que algunas agencias de Estados Unidos, específicamente del Departamento de Justicia, están vinculadas.

Desestabilizar el proceso democrático

Existe “una estrategia internacional de muchos millones de dólares”, vía Atlas Network, “para desestabilizar el proceso democrático en nuestro país usando la red social X y otras para generar desinformación”, sostuvo Delgado.

En conferencia de prensa, detalló que estos operadores de *bots* “tienen miles de cuentas falsas, algunas otras las compran en el mercado negro y se dedican a *inflar* conversaciones; su estrategia es generar percepción sobre algunos temas, sobre algunas personas para que de lo digital trasciendan a otros medios, se vuelva noticia, lo repliquen algunos actores políticos”.

Ni utilizando inteligencia artificial pueden

Explicó que la coordinación se da a través de etiquetas, “que es la idea que ellos pretenden vender, aunque todo el contenido que difundan sea falso”, y así se refleja “cómo utilizan robots, cómo estas tendencias se hacen de manera automatizada y con el uso de la inteligencia artificial. Pero ya conocemos a la derecha mexicana, pues ni con la inteligencia artificial le salen bien las cosas porque hasta los errores de ortografía que cometen los desnudan”.